



## Nouvelles de Rome

publié le 03/05/2017

La première journée à Rome s'est bien passée : nous avons visité le colisée ainsi que le forum romain, puis nous nous sommes promenés autour de la fontaine de Trevi.

Après une première journée bien remplie, nous étions bien contents de rejoindre l'hôtel pour une première nuit sans soucis.

Au programme aujourd'hui : le port d'Ostie et la villa d'Este.

Nous rappelons que le numéro personnel de Mme Philippot n'est à utiliser qu'en cas d'urgence.

Bonne journée à tous.

